

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Dietrich Kreller aus Hamburg

Mittwoch, 3. Januar 2024

Es muss kein Homesuit aus flauschigem Fleece sein, aber irgendetwas Bequemes schon, wenn ich abends nach Hause komme und weiß, dass ich die Wohnung nicht mehr verlassen werde. Schon beim Betreten der Wohnung verspüre ich den Drang: jetzt bloß raus aus den Klamotten.

Das Wort „umziehen“ klingt nach Veränderung. Und es ist ja auch so. Mit der Freizeitkleidung verändern sich meine Stimmung und Haltung. Ich werde entspannter, vielleicht gelassener, gerate in Feierabendstimmung.

Auch die Bibel kennt den Wechsel der Kleidung. Nicht beim Rückzug ins Private nach Feierabend, aber als besonderen Moment im Leben. Beim Übergang vom alten zum neuen Leben. Nach christlicher Vorstellung ist die Taufe solch ein Moment. Und so erhalten Täuflinge bis heute als Zeichen ihrer neuen Identität als Töchter und Söhne Gottes ein neues, reinweißes Taufkleid.

Paulus sagt von denen, die getauft wurden: "Ihr habt Christus angezogen." (Galater 3,27) Wie ein neues Gewand, das Gott selbst entworfen hat. Keine Unterschiede sollen sie von Christus und untereinander trennen, weder Geschlecht, Herkunft, Bildungsgrad, Einkommen usw. Es heißt: Kleider machen Leute. Dieses Kleid schafft Gemeinschaft. Es ist sicherlich kein Homesuit, aber es passt wie angegossen.